"Genauer hingeschaut – Lobpreis und Anbetung"

Impulsabend in der Kreuzkirchengemeinde mit Bernd Mette / "Praktischer Teil" mit Liedern

LÜDENSCHEID • "Genauer hin- wird Bernd Mette, langjähri- nehmer dabei musikalisch geschaut - Lobpreis und Anbetung": Das wird das Thema des nächsten Impulsabends in der Kreuzkirchengemeinde sein. Am kommenden Dienstag ab 20 Uhr wollen die Veranstalter der Frage nachgehen, worum es bei Lobpreis und Anbetung eigentlich geht.

Im großen Saal des Gemein-

ger Leiter der Drogenrehabilitation der FCJG im Haus Wiedenhof FCJG und derzeit als freier Berater und Referent tätig, Impulse zum Thema liefern.

Direkt im Anschluss ist gleich ein "praktischer Teil" mit einigen Liedern geplant. Leni und Christoph Stang von der CCLI Lizenzagentur, Lüdehauses der Kreuzkirche denscheid, werden die Teil-

unterstützen.

Zum Thema heißt es in der Einladung: "Lobpreis und Anbetung steht auch im Mittelpunkt des Impulsabends. Christen singen von jeher eine Modeerscheinung, um gerne und viel. Gott loben ist einen bestimmten Stil? Wogerne und viel. Gott loben ist häufiger Inhalt. Auch die Liturgie im Gottesdienst ist gefüllt mit Lobpreis. In den letzten Jahrzehnten scheint er je- Abend im Mittelpunkt stedoch noch an Bedeutung zu hen. • gör

gewinnen. Lobpreis-Gottesdienste und Anbetungsveranstaltungen liegen scheinbar im Trend und schießen wie Pilze aus dem Boden. Doch wieso ist das so? Geht es um rum geht es bei Lobpreis und Anbetung eigentlich?"

Diese Fragen sollen an dem